

Pressemitteilung (ENTWURF)

07. Juni 2023

Verantwortlicher Ansprechpartner

Heinz-Jörg Reichmann
Vorstandsvorsitzender
Kölner Straße 10 • 57439 Attendorn
Telefon: 02721 606-1001
Telefax: 02721 606-441000
E - Mail: vorstand@sparkasse-alk.de

Pressekontakt

Christian Weber
Vertriebsmanagement und
Kommunikation
Kölner Straße 10 • 57439 Attendorn
Telefon: 02721 606-4315
Telefax: 02721 606-444300
E - Mail: christian.weber@sparkasse-alk.de

Sparkassen-Vorstand genießt weiter großes Vertrauen

Heinz-Jörg Reichmann und Bernd Schablowski wiederbestellt

Attendorn, Lennestadt, Kirchhundem. Der Verwaltungsrat der Sparkasse Attendorn-Lennestadt-Kirchhundem hat den Vorstandsvorsitzenden der heimischen Sparkasse, Heinz-Jörg Reichmann, sowie das Vorstandsmitglied Bernd Schablowski wiederbestellt. Dieses Votum hat der Zweckverband in seiner gestrigen Sitzung bestätigt.

Der aktuelle Vorstand der Sparkasse Attendorn-Lennestadt-Kirchhundem genießt mit der dritten Wiederbestellung weiterhin großes Vertrauen in den beiden Gremien. Vorstandsvorsitzender Heinz-Jörg Reichmann ist seit dem 1. Juli 2010 im Amt. Bernd Schablowski wurde am 1. Januar 2011 als Mitglied des Vorstands bestellt.

Seit der Fusion der Sparkassen Attendorn und Lennestadt-Kirchhundem im Jahr 1993 bilden Heinz-Jörg Reichmann und Bernd Schablowski das am längsten amtierende Vorstandsduo. Beiden ist es während ihrer gemeinsamen Amtszeit gelungen, die heimische Sparkasse nach turbulenten Zeiten zu Beginn der 2000-er Jahre in ruhiges Fahrwasser zu bringen. Darüber hinaus wurde die Marktposition der

Sparkasse Attendorn-Lennestadt-Kirchhundem kontinuierlich gefestigt und ausgebaut.

„Diesen positiven Weg und die gute Zusammenarbeit der vergangenen Jahre wollen wir fortführen“, sagte Verwaltungsratsvorsitzender Björn Jarosz nach der Wiederbestellung der beiden Sparkassen-Vorstände durch die Gremiumsmitglieder. Sebastian Ohm, Vorsitzender des Zweckverbands, pflichtete ihm bei: „Die Kontinuität an der Spitze der Sparkasse tut unseren drei Kommunen gut.“ Die Zweckverbandsversammlung hatte die Wiederbestellung des Vorstands durch den Verwaltungsrat am gestrigen Abend bestätigt.

Heinz-Jörg Reichmann und Bernd Schablowski dankten beiden Gremien für das Vertrauen und die Bestätigung ihrer bisherigen Arbeit.

„Wir danken aber vor allem unseren Mitarbeitenden, die sich täglich für unsere Kundinnen und Kunden einsetzen. Wir freuen uns sehr, auch in den kommenden Jahren gemeinsam unsere Region mitzugestalten.“

- / -